

Para aquellas personas que estén pasando una situación mala en los hospitales debido al covid 19 quería darles muchísima fuerza para afrontar esto, pensad que es una situación nueva y que los valores que más os representan son la fuerza y valentía. No penséis que estáis solos ni muchísimo menos, la mayoría de personas estamos haciendo todo lo posible para que esto se acabe de una vez, estamos todos unidos, esto se llama España y hay que dar un voto de confianza en nuestros sanitarios que buscan lo mejor para todos vosotros, no os agobiéis. Espero que os vayáis recuperando poco a poco y que saldréis de esta os lo aseguro. Un fuerte abrazo y mucha fuerza.

Guillermo R.L